



COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA NACIONAL

LA UNION MILITARES DEL SERVICIO PASIVO DE LAS FF.AA., SUS DEPARTAMENTALES Y COMITÉS A NIVEL NACIONAL, CUERPO DE GENERALES Y ALMIRANTES DEL ESTADO, ante la situación que atraviesa el país, se permiten expresar lo siguiente:

1.- Estas instituciones están legalmente reconocidas como representantes de los Oficiales de las Fuerzas Armadas del Servicio Pasivo; sus actividades están dirigidas a agrupar al personal militar que dejó el Servicio Activo, posibilitando su relacionamiento dentro del ordenamiento legal vigente en el país, así como defender el prestigio de las Fuerzas Armadas.

2.- Nuestras instituciones no participan en actividad política partidaria, ni promocionan, ni apoyan ningún liderazgo político personal sea de ciudadanos militares del servicio pasivo o de ciudadanos civiles.

3.- Vemos con gran preocupación que miembros de la institución militar están siendo sometidos a procesos judiciales en los cuales, desde nuestro punto de vista, no se respetan sus derechos constitucionales. Exigimos a las Autoridades pertinentes actuar conforme señalan la C.P.E. y las leyes, incluyendo la Ley Orgánica de las Fuerzas Armadas, fortaleciendo de este modo la vigencia del orden jurídico en Bolivia y rescatando el prestigio de los involucrados en administrar justicia.

4.- Nos preocupa sobre manera el escenario que se está viviendo en el país y nos permitimos exhortar a los actores políticos y sociales, a sujetarse a las normas establecidas en la Constitución Política del Estado y las leyes, de manera que nuestra sociedad alcance un adecuado nivel de relacionamiento en un marco de convivencia pacífica.

5.- Estamos convencidos que, si bien es legítimo el afán de los actores políticos por ganar adeptos, estos esfuerzos no debieran ignorar la necesidad de unidad de nuestra sociedad, que es de la máxima importancia, pues es la única manera de cohesionar a los bolivianos, fortaleciendo el accionar del Estado, dentro de las normas que rigen el comportamiento de los ciudadanos y de los gobernantes. Los intentos de imponer simbología regional en desmedro de los símbolos nacionales y diferencias raciales, solo llevan a la división y entrañan el peligro de la intolerancia y violencia, pues es de

conocimiento de toda la opinión pública que los conflictos más violentos son los que tienen que ver con los temas raciales y religiosos.

6.- Consideramos que las Fuerzas Armadas del Estado, tuvieron un rol de trascendental importancia en la independencia, consolidación y defensa del Estado, gracias a su accionar, Bolivia puede disfrutar del Poder y Potencial de sus recursos naturales, que son parte importante de los ingresos económicos y aunque incursionaron en varias oportunidades en la conducción política del país, con resultados disímiles, desde hace mucho tiempo se han constituido en garantía de la permanencia del Estado y de la vigencia de la democracia.

7.- Hacemos fervientes votos para que nuestro país alcance los niveles de paz, unidad y desarrollo económico, de manera que el presente y el futuro de nuestros ciudadanos, estén asegurados, dentro de un marco de óptimas condiciones de EDUCACIÓN, SALUD, RESPETO POR LA LEYES Y DESARROLLO.

La Paz, marzo 28 de 2021.

POR LA UNIDAD DEL PUEBLO BOLIVIANO

UNIÓN DE MILITARES DEL SERVICIO PASIVO DE LAS FF.AA.

CUERPO DE GENERALES Y ALMIRANTES DEL ESTADO